



Pièces	9 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	2523
Prix	1 995 000 €

Boulouris

Maison à vendre (83700)

Magnifique Bastide de 350 m2 avec vue mer, nichée sur un terrain clos et arboré de 1304 m2 à la beauté exceptionnelle. Cette maison offre un cadre de vie idyllique, alliant confort et tranquillité. Au rez-de-chaussée, vous trouverez une entrée accueillante, une spacieuse cuisine séparée, une salle à manger et un salon lumineux avec cheminée. De plus, un salon supplémentaire peut facilement être transformé en chambre grâce à sa salle de bains attenante. À l'étage, une chambre/bureau s'ouvre sur un balcon offrant une vue imprenable sur la mer, une chambre avec salle d'eau et toilettes ...

Magnificent Bastide of 350 m2 with sea view, nestled on an enclosed and wooded plot of 1304 m2 of exceptional beauty. This house offers an idyllic living environment, combining comfort and tranquility. On the ground floor you will find a welcoming entrance, a spacious separate kitchen, a dining room and a bright living room with fireplace. Additionally, an additional living room can easily be transformed into a bedroom thanks to its adjoining bathroom. Upstairs, a bedroom/office opens onto a balcony offering a breathtaking view of the sea, a bedroom with private shower room and toilet, as ...

AGENCE MER MEDITERRANEE

RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

